



**Kontakt:**

Simone Hochstrasser Geschäftsführerin VSPR  
Verein Schweizer Plastic Recycler

info@plasticrecycler.ch  
Mobil +41 78 665 78 74

Thomas Brändli, Kommunikationsbeauftragter  
Stiftung 3FO

thomas.braendli@b-m-c.ch  
Mobil +41 79 334 3662

## Medienmitteilung / Einladung

22. November 2019

---

### **EINLADUNG zur Präsentation des neuen «Plastik-Label» gegen die Plastik-Krise.**

**Der Verein Schweizer Plastic Recycler und die Stiftung 3FO spannen zusammen. Am kommenden Dienstag stellen wir Ihnen in den CoWorking-Räumlichkeiten der juraLAB in Olten das neue Zertifizierungssystem für Kunststoffsammlungen und ein neues Konsumentenlabel vor.**

Gerne laden wir Sie zur zweiten Verwert-Bar ein: Bitte melden Sie sich an via [info@b-m-c.ch](mailto:info@b-m-c.ch).

Datum/Ort: 26. November 2019 / Olten, Belchenstrasse 7 bei juraLAB (5 min vom Bahnhof)

Zeit: Eintreffen der Gäste 17:30h; Beginn 17:45h – 20:00h mit anschl. Apéro\* bis 21:00h

Referenten: Vertreter der Empa, der ETH, von Quantis und des VSPR (siehe [Programm](#))

Plastik bewegt, Plastik gibt zu denken. Plastik ist aber auch ein wertvoller Rohstoff, vielseitig anwendbar und so gesehen eine Art Wunderwaffe. Was macht den Erfolg des Plastiks aus? Was sind die Schattenseiten? Wir wollen das Plastik-Recycling optimieren, punkto Transparenz, Qualität und Menge. Plastik soll so weit als möglich reduziert und der Rest soweit als möglich recycelt werden. Wie geht das? Nur via Konsumentinnen und Konsumenten! Für sie soll es möglichst einfach sein, Wertstoffe zu trennen und korrekt zu entsorgen, aber auch zu wissen, was mit ihrem Plastik passiert, wie und wo er verwertet wird.

An unserem Event zeigen wir Ihnen, wie das neue Zertifizierungssystem für Kunststoffsammlungen funktioniert und was das neue Konsumentenlabel konkret beitragen kann. Die Empa stellt die von ihr entwickelte Methode vor, die ETH präsentiert die gesundheitlichen Auswirkungen des Plastiks und das Umweltberatungs-Unternehmen Quantis widmet sich der Erfassung des weltweiten Schadenpotenzials durch Plastik. Am Schluss präsentiert der Präsident des VSPR, Markus Tonner, das neue Plastiklabel und zeigt die Erfolgsfaktoren für eine Plastik-Branchenlösung auf. Umrahmt werden die Referate durch die Kurzvorstellung von Kreislauf-Startups des Netzwerks Next Generations.

\* Am Apéro wird u.a. Gemüse der Initiative Relokal aus Olten serviert, das vom Cateringservice des Altersheimes Stadtpark verarbeitet wurde.

Es haben sich bereits über 70 Personen angemeldet. Weitere Infos zum Event finden Sie [hier](#), zu den Referenten [hier](#), zur Stiftung 3FO [hier](#) und zur juraLAB [hier](#).

Die **gemeinnützige Stiftung 3FO** wurde 2007 von Reinhold Mathys gegründet. Sie entwickelt Organisationen und Persönlichkeiten nachhaltig weiter und unterstützt Projekte im Umfeld von Kind – Eltern, der Umwelt-Sensibilisierung sowie der Kooperation & Konfliktlösung, ökologisch und zum Wohle der Gesellschaft. Am Standort in Olten bietet die Stiftung 3FO mit der Firma juraLAB Co-Working Räumlichkeiten mit umfassender Infrastruktur sowie Sitzungs- und Seminarräumen an.